



Tilia Infos

26.01.2024

Liebe Eltern,

auf diesem Weg möchte ich mich noch einmal für die zahlreichen Genesungswünsche, die mich während meiner Abwesenheit erreicht haben, bedanken. Außerdem muss ich Ihre Töchter außerordentlich loben! Sie haben es meiner Kollegin in den zwei Wochen wirklich leicht gemacht, mich zu vertreten. Es gab keine „Katastrophen“, die Zimmer waren in Ordnung, alle waren mit weniger Freizeitangeboten zufrieden © und in der Studierzeit wurden die Aufgaben größtenteils mit dem gleichen Fleiß wie üblich erledigt. Ich bin stolz auf Haus Tilia und habe es den Mädchen auch gesagt.

Die gerade beendete Woche haben wir damit verbracht, alle organisatorischen Dinge zu erledigen, die AGs neu zu wählen und die individuellen Wochenpläne zu aktualisieren. Ab der nächsten Woche finden dann zusätzlich zum normalen Alltag auch wieder geregelte Gruppenzeiten und Freizeitprogramm im Haus statt.

Gruppenfahrt

Vielleicht haben Ihre Töchter schon erzählt, dass ich eine Gruppenfahrt plane.

Diese wird am **Samstag, 4. Mai von 10.00 bis ca. 18.30/19.00** Uhr stattfinden. Unser erstes Ziel, welches wir mit dem Bus anfahren werden, wird das **Odysseum Köln** sein, in dem wir uns die interaktive Ausstellung „Harry Potter – Visions of magic“ anschauen werden. Um einen kleinen Einblick gewinnen und Vorfreude entwickeln zu können, schauen Sie doch einmal gemeinsam mit Ihren Kindern diesen Link an: [Visions of Magic in Köln \(harrypottervisionsofmagic.com\)](https://harrypottervisionsofmagic.com)

Von dort aus wird uns der Bus in die **Kölner Innenstadt** bringen, wo dann ein **Besuch des Kölner Doms mit Turmbesteigung** möglich sein wird. Außerdem werden Ihre Töchter genügend Zeit haben, um in Kleingruppen oder mindestens zu Zweit durch die Kölner City zu bummeln. Alle werden eine Notfallhandynummer von mir bekommen und auch ich schreibe mir die Nummern Ihrer Kinder auf. Bei einer Anmeldung gehe ich davon aus, dass Sie mit dieser Handhabung einverstanden sind.

Die Teilnahme an der Fahrt ist natürlich freiwillig.

Damit ich die reservierten Karten zeitnah in der richtigen Anzahl sichern und bezahlen kann, benötige ich eine Rückmeldung bis spätestens 18. Februar. Bitte teilen Sie mir mit, ob Ihre Tochter dabei sein wird oder nicht.

Neue Elternvertretung

Zu Beginn des Schuljahres wurden von Ihnen Frau Schleuter und Herr Schemmel für die Elternvertretung gewählt. Leider haben nun aber beide Töchter zum Halbjahr das Tagesinternat verlassen, so dass wir eine neue Lösung finden mussten. Auf kurzem Wege haben sich **Frau van der Velden** und **Frau Dammers** bereit erklärt, nachzurücken, das nächste halbe Jahr für Sie ansprechbar zu sein und unsere Gruppe im Internatsgremium zu vertreten. Sollte es diesbezüglich Einwände geben, melden Sie sich bitte bei mir.

Rückblick

Abschließend reiche ich noch zwei Fotos der letzten Dezemberwoche nach. Bei der Herstellung von Winter-Badesalz und dem Basteln von Perlensternen konnten die Mädchen sich auf die festliche Zeit einstimmen. Gemeinsam mit dem Haus Navona ging es dann während meiner Abwesenheit auf einen Winter-Spaziergang und es wurden „Komplimente-Zettel“ erstellt.



Viele Grüße

Daniela Wischerhoff
Internatspädagogin
Haus Tilia

